

RINGKASAN

Proses Distribusi Pupuk Cair PT. Profitani Lestari Internasional, Sekar Wangi, NIM D41191097, Tahun 2022, 44 halaman, Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Paramita Andini, S.ST, M.ST (Pembimbing).

Magang merupakan suatu kegiatan yang bertujuan guna meningkatkan serta mengembangkan ilmu pengetahuan yang dimiliki oleh mahasiswa mengenai dunia kerja yang sesungguhnya. Kegiatan magang juga dapat dijadikan media untuk mengimplementasikan teori dan praktik yang telah di dapatkan selama mahasiswa mengikuti kegiatan perkuliahan di Politeknik Negeri Jember. Kegiatan magang ini dilakukan mulai tanggal 08 Agustus 2022 hingga 29 Desember 2022 dan dilaksanakan pada PT. Profitani Lestari Internasional. Penulis bertujuan untuk menjelaskan dan menerapkan penyaluran pupuk cair yang diterapkan perusahaan serta mengidentifikasi permasalahan dan memberikan solusi pada PT. Profitani Lestari Internasional.

Kegiatan umum yang dilakukan pada PT. Profitani Lestari Internasional meliputi pengenalan magang yang bertujuan untuk mengenalkan mahasiswa mengenai lokasi tempat magang serta aktivitas yang dilakukan, pengadaan bahan baku menjadi faktor utama dalam melakukan kegiatan proses produksi, proses produksi dilakukan mulai dari tahap awal hingga menjadi barang jadi , proses pengemasan sebagai tahap akhir pada proses produksi yang bertujuan untuk menjaga kualitas dan umur simpan pada suatu produk, kegiatan temu tani bertujuan untuk mengenalkan berbagai produk kepada petani, dan proses distribusi bertujuan untuk menyalurkan barang dari produsen sampai ke tangan konsumen dengan baik.

Pemilihan topik mengenai proses distribusi pupuk cair, alasan penulis memilih topik ini dikarenakan proses distribusi merupakan salah satu ujung tombak kemajuan perusahaan. Dalam kegiatan distribusi PT. Profitani Lestari Internasional memiliki peran yang cukup besar dalam perpindahan barang dari perusahaan ke konsumen akhir hingga diterima dengan baik dan aman. Pendistribusian produk pupuk cair di Profitani Lestari Internasional sendiri yang diterapkan oleh perusahaan yaitu menggunakan pola saluran Distribusi III, yakni Produsen → Distributor atau Pedagang Besar → Pengecer

→Konsumen. Alur proses distribusi langsung yakni Pembuatan pupuk cair → Stok pabrik → Distributor → Reseller 1 → Reseller 2 → Konsumen. Alur proses tidak langsung yakni penerimaan PO → Kesepakatan → Pembuatan pupuk cair → Proses pengemasan → Pengangkutan barang → Distributor → Reseller 1 → Reseller 2 → Konsumen.

(Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi D-IV Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember)